



www.mg.co.id

Orsic Jadi Mimpi Buruk Hotspur

ZAGREB (IM) - Tottenham Hotspur kandas di babak 16 besar Liga Europa setelah ditaklukkan Dinamo Zagreb. Mislav Orsic jadi biang keladi tersingkirnya Lilywhites.

Bertanding di Stadion Maksimir, Zagreb, Jumat (19/3) dinihari WIB, Tottenham dalam kontrol penuh usai menang 2-0 di leg pertama pekan lalu. Apalagi Dinamo dalam posisi tidak menguntungkan karena persoalan internal tim.

Sang pelatih, Zoran Mamic mengundurkan diri dua hari jelang laga karena divonis penjara empat tahun delapan bulan, akibat kasus penggelapan uang. Tak hanya itu, beberapa mantan peting-ginya juga ikut terseret. Tapi, di bawah komando pelatih baru

Damir Krznar, Dinamo mampu merepotkan Tottenham sedari menit awal.

Semangat pantang menyerah diperlihatkan Dinamo sepanjang 90 menit. Hasil Dinamo mampu memaksakan agregat 2-2 di 90 menit usai dua kali menjebol gawang Hugo Lloris tanpa balas.

Sampai akhirnya Dinamo memastikan kelolosan di menit ke-106 lewat gol ketiga Mislav Orsic. Orsic memang tak hanya bikin gol pertama atau kedua, tapi hat-trick dibuatnya ke gawang tim tamu. Dinamo pun lolos dengan agregat 3-2.

Penyerang bernomor punggung 99 itu memang tampil luar biasa karena jadi pemain dengan total shot terbanyak (7), on target terbanyak (4), take-ons terbanyak (4), tekel terbanyak (4), dan gol tentunya.

"Sulit berkata-kata setelah momen seperti ini. Seperti mimpi rasanya, hasil bersejarah. Salah satu kemenangan terpenting dalam sejarah klub. Kami bermain solid sekali, ini laga yang akan terus dikenang. Kami menunjukkan bahwa kami bisa menghadapi tim kuat seperti Tottenham jika tampil bagus, tapi kami harus selangkah demi selangkah," ujar Orsic seperti dikutip situs resmi UEFA. **vit**



MISLAV ORSIC
Pemain Dinamo Zagreb

Roma Langsung Bidik Napoli

ROMA (IM) - AS Roma mendapatkan suntikan moral yang besar menuju laga lawan Napoli akhir pekan ini. Tiket perempatfinal Liga Europa sudah mereka amankan.

Roma lolos ke perempatfinal Liga Europa usai menang 2-1 atas Shakhtar Donetsk di NSC Olimpiyskiy Stadium, Jumat (19/3) dinihari WIB pada leg kedua 16 besar. Borya Mayoral jadi pahlawan kemenangan Giallorossi dengan torehan dua gol. Sementara gol Shakhtar dicetak oleh Junior Moraes. Kemenangan ini memastikan Roma lolos dengan agregat telak 5-1.

Bukan cuma lolos ke delapan besar, kemenangan di markas Shakhtar menghentikan tren buruk. Sebelumnya anak-anak ibukota Italia itu tak pernah menang di sana dalam tiga kunjungan.

Kemenangan dan kelolosan ke perempatfinal memberikan alasan dan alasan. Roma akan menjamu Napoli, Senin (22/3) dinihari WIB. Saat ini kedua tim sama-sama mempunyai nilai 50 di klasemen sementara Liga Italia, Roma di urutan ke-6, sementara Napoli di urutan ke-5. **vit**

buat Roma untuk kembali ke trek benar di Liga Italia. Akhir pekan lalu mereka kalah dari Parma dan terlempar ke urutan enam klasemen.

Roma tak menampik perjalanan di liga memang lebih sulit dan menantang. Dan akhir pekan ini ada Napoli yang menanti, namun anak asuh Paulo Fonseca sedang percaya diri.

"Kita tahu di Italia timnya lebih siap secara taktik dan tangguh dalam bertahan. Sementara di kompetisi Eropa, ada lebih banyak ruang untuk dieksploitasi. Kami harus menang melawan Napoli akhir pekan ini, melakukan yang terbaik dan kembali ke trek yang benar setelah mengalami kemunduran di Parma," ungkap gelandang Roma Bryan Cristante kepada Sky Sport Italia dikutip Football Italia.

Roma akan menjamu Napoli, Senin (22/3) dinihari WIB. Saat ini kedua tim sama-sama mempunyai nilai 50 di klasemen sementara Liga Italia, Roma di urutan ke-6, sementara Napoli di urutan ke-5. **vit**



BRYAN CRISTANTE
Pemain AS Roma



Kegembiraan pemain Manchester United usai Paul Pogba mencetak gol ke gawang AC Milan.

Singkirkan Milan, MU Kian Percaya Diri

"Paul (Pogba) sangat penting bagi kami dan mampu memberi tim suntikan semangat. Dia membuat perbedaan yang amat sangat besar bagi tim," ujar Ole Gunnar Solskjaer.

MILAN (IM) - Manchester United (MU) sudah melewati rintangan AC Milan di Liga Europa. Setan Merah kini kian percaya diri dan langsung membidik Leicester City di perempatfinal Piala FA.

Dalam pertandingan di San Siro, Jumat (19/3) dinihari WIB, MU meraih kemenangan 1-0 atas Rossoneri. Gol Paul Pogba pada menit ke-48 menjadi penentu kemenangan tim tamu. MU berhak melaju ke perempatfinal dengan keunggulan agregat 2-1.

MU ditunggu laga berat lainnya di babak perempatfinal Piala FA. Tim Manchester merah akan menghadapi Leicester City. Pertandingan MU dengan The Foxes itu

berlangsung di King Power Stadium, Senin (22/3) pukul 00.00 WIB.

Manajer MU, Ole Gunnar Solskjaer, kini pun mengalihkan bidikan ke laga penting lainnya menghadapi tim asuhan Brendan Rodgers. "Kami tak sabar untuk menjalani laga di hari Minggu, ini laga semifinal lainnya. Jadi, kami akan turun ke lapangan dan melaju lagi," kata Solskjaer di BBC.

Suntikan moral didapatkan Bruno Fernandes dan kawan-kawan mengingat Milan merupakan salah satu favorit di Liga Europa. "Tantangan kian sulit, bagaimanapun juga. Namun kami sudah mengalahkan Sociedad, kami sudah mengalahkan AC Milan, jadi

kami percaya diri dengan kemampuan kami. Apapun bisa terjadi di kompetisi ini, tapi kami lolos dan kami percaya diri," ungkap Solskjaer.

MU kini sudah tidak terkalahkan dalam 14 pertandingan terakhirnya, termasuk memenangi tujuh di antaranya. Solskjaer mengungkapkan pentingnya momentum untuk mengaruhi sisa musim.

"Ketika Anda terus memenangi pertandingan, Anda mendapatkan dorongan energi itu, Anda mendapatkan perasaan itu ketika Anda melangkah ke lapangan. Anda lebih percaya diri. Ini berarti banyak buat para pemain dan atmosfernya bagus di ruang ganti. Kami cuma harus memulihkan diri dengan cepat karena ada pertandingan lain di Hari Minggu, yang kami nantikan," kata Solskjaer.

Paul Pogba tampil bagus dalam laga itu. Hal tersebut dilakukannya dalam laga comeback usai pulih dari cedera hamstring MU sebenarnya sempat dalam situasi sulit karena pada leg pertama di Old Trafford tertahan oleh Milan 1-1. Hal ini

membuat mereka wajib menang di kandang Rossoneri.

Namun, permainan MU jauh di bawah harapan di babak pertama. Dikutip dari WhoScored, MU hanya mencatatkan satu shoot on target di 45 menit pertama.

Dalam kondisi buntu tersebut, Solskjaer memasukkan Pogba menggantikan Marcus Rashford tepat selepas jeda. Ini juga sekaligus menandai comeback Pogba setelah menepi sejak Februari lalu.

Pogba menjawab tuntutan kepercayaan Solskjaer. Ia mampu membuat comeback sempurna dengan menjadi penentu kemenangan MU. Pemain 28 tahun ini hanya butuh empat menit di lapangan untuk mampu mencetak gol. Ia melepas sepakan terukur dari sudut sempat yang memperdayai Gianluigi Donnarumma di menit ke-49.

Pemain asal Prancis ini tak terlihat canggung di lapangan meski baru bermain usai cedera. Menurut data WhoScored, Pogba mencatatkan persentase akurasi umpan sebesar 100 persen dengan berhasil melepas

satu umpan kunci.

"Kami merindukan Paul. Dia sudah absen selama hampir dua bulan. Tim mana pun akan merindukan pemain seperti Paul Pogba. Dia sangat penting bagi kami dan mampu memberi kami suntikan semangat. Dia membuat perbedaan yang amat sangat besar bagi kami," ujar Solskjaer.

Di pihak Milan, Zlatan Ibrahimovic merasa timnya tidak layak tersingkir. Rossoneri gagal karena sebuah kesalahan usai tampil bagus di dua pertemuan.

Tuan rumah tampil dengan skuad cukup terbatas, menyusul absennya Rafael Leao, Ante Rebic, Alessio Romagnoli, Davide Calabria, dan Mario Mandzukic. Ibrahimovic juga tak jadi starter dan memulai dari bangku cadangan.

"Kami tidak layak tersingkir, tapi beginilah sepakbola. Anda belajar dari momen-momen negatif dan maknainya untuk tumbuh. Kami bergerak maju dan musim belum selesai," kata Ibrahimovic seperti dikutip Football Italia. **vit**

Chelsea Ikut Buru Aguero

LONDON (IM) - Chelsea kabarnya siap merayakan perburuan Sergio Aguero. Penyerang Argentina itu memang di ambang pintu keluar dari Manchester City.

Kontrak Aguero akan habis pada akhir musim ini. Jika tak diperpanjang, pemain 32 tahun itu bisa pergi dengan bebas transfer dari Manchester City.

Sejauh ini, Aguero sudah dikaitkan dengan Barcelona. Blaugrana kabarnya tertarik memboyongnya ke Camp Nou. Kini, dilansir Daily Mail, Chelsea kabarnya juga tertarik merekrut mantan menantu mendiagn Diego Maradona itu. The Blues diberitakan memantau situasi Aguero.

Chelsea disebut menjadi peminat Aguero sejak lama. Bahkan, sebelum pindah ke City, Aguero sudah masuk dalam radar Si Biru.

Aguero merupakan pencetak gol terbanyak City saat ini, dengan catatan 257 gol. Di City, Aguero sudah mempersembahkan empat trofi Liga Inggris, lima gelar Piala Liga Inggris, dan

sekali Piala FA.

Namun, sejak musim lalu, Aguero banyak diterpa cedera. Musim ini, ia pun baru bermain 14 kali, dan cuma membuat tiga gol untuk City.

Chelsea memang tengah diberitakan ingin mencari striker baru. Sebab, performa Tammy Abraham belum sesuai ekspektasi, dan Olivier Giroud sudah dimakan usia.

Selain Aguero, Chelsea juga dirumorkan ingin mencari Erling Haaland dari Borussia Dortmund. Dana bertumpah siap digelontorkan Roman Abramovich untuk merekrut penyerang muda

Norwegia tersebut.

Hanya saja sejauh ini, Aguero belum memberikan komentar terkait rumor yang terus berkembang. **vdp**



SERGIO AGUERO
Pemain Man. City

Arsenal Tetap Lolos ke Perempatfinal

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur kandas di babak 16 besar Liga Europa padahal unggul di leg 1. Tersingkirnya Tottenham menjadi peringatan bagi seluruh tim, khususnya Arsenal.

Arsenal memang dipermalukan Olympiakos 0-1 di Stadion Emirates. The Gunners tumbang karena gol tunggal Youssef El-Arabi di awal babak kedua.

Namun demikian, Arsenal tetap berhak melangkah ke babak delapan besar setelah menang 3-1 di Yunani pada pertemuan pertama. Manajer Arsenal Mikel Arteta mengatakan, tidak ada klub yang bisa diremehkan.

"Hal itu juga menunjukkan level kompetisi ini. Orang-orang meremehkan karena Anda bermain melawan tim manapun dan Anda yakin akan lolos karena nama klub yang mereka wakili. Tidak seperti itu. Setiap tim di Eropa itu sangat sulit dikalahkan," kata Arteta di Standard.

Arteta mengakui, Arsenal tampil buruk saat dikalahkan Olympiakos 0-1. "Kami me-

iliki lawan yang berat, kami sudah tahu itu, kami sudah tahu bahwa mereka tidak akan menyerah jadi kami sangat gembira bisa lolos," ungkap dia dikutip Mirror.

Ia menambahkan, bahwa di laga leg kedua, timnya tampil kurang gegeret. "Tapi di waktu yang bersamaan kami harus adil dengan diri sendiri dan hari ini kami sama sekali jauh dari level yang sudah ditetapkan. Memang selama ini merupakan pekan yang menuntun tapi saya tidak mengira kami harus memakai alasan apapun," tambah Arteta.

Arsenal kembali fokus ke Liga Inggris. Mereka akan menghadapi tuan rumah West Ham United, Minggu (21/3) malam WIB. **vit**



MIKEL ARTETA
Manajer Arsenal

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 JI. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdpn.net.id